



LUCÍA PICÓN PAZOS

Trompa

Natural de A Coruña, comienza su andadura musical en el Colegio Liceo La Paz. Allí realiza sus estudios profesionales de música, que termina en el Conservatorio Profesional de Música de A Coruña recibiendo el Premio de Fin de Grado.

Más tarde, decide combinar la formación artística con la realización del Grao en Logopedia, hecho que le permite adquirir una visión más amplia del desarrollo del aprendizaje y de la diversidad. Tras termina dichos estudios con el Premio de Fin de Carrera de la Comunidad Autónoma de Galicia, completa su formación con el Mestrado en Asistencia e Investigación Sanitaria, en la especialidad de Investigación Clínica.

En 2019 concluye las enseñanzas superiores de música en el Conservatorio Superior de Música de A Coruña de la mano de Benxamín Iglesias. Durante este periodo de formación, colabora con diversas entidades musicales tales como la Orquesta Sinfónica de Galicia, la Joven Orquesta Autónoma de Cantabria, la Orquesta Gaos, etc.

Adquiere una amplia formación camarística en el seno del Quinteto de Viento "Crunia Ensemble". Tras obtener el primer premio del Rockie Chamber Music, ser ganadores del I Concurso de Cámara del COSMAC y quedar nombrados en los Premios de Excelencia Lexus; se proclaman semifinalistas en el Concurso de Juventudes Musicales de España en 2019.

Su interés por la docencia comienza en el 2017 y, desde entonces, tuvo la oportunidad de impartir clases en la Escola Municipal de Música de Narón, en la escuela de música betancieira "Clave de Fa" y en el CAMP Liceo La Paz.

Apasionada de la docencia, de la música y la diversidad, destina su labor profesional actual tanto a la enseñanza musical como al acompañamiento terapéutico de los trastornos del neurodesarrollo.